

**LA NUEVA DIMENSION INTERNACIONAL  
DE LA COMUNIDAD EUROPEA UNIDA**



## CRONICAS

La política exterior española fue abordada por don Juan DURAN-LORIGA RODRIGÁNEZ (5), bajo el título «La política exterior de España y sus puntos de convergencia con la política exterior comunitaria». Primeramente abordó los orígenes y desarrollo de la cooperación política comunitaria, examinando el sistema de en-



## CRÓNICAS

ocupa una posición a caballo entre los países en vías de desarrollo y los países desarrollados), GATT (donde forma parte del grupo de países en vías de desarrollo), ECOSOC (donde participa en la CEPE y en la CEPAL), en el Fondo Africano para el Desarrollo (y está dispuesta a participar en el Banco Africano para el Desarrollo)









